

En Cuba, Jornada Internacional de Neonatología



Cienfuegos, Cuba, 16 ene (RHC) La centro-sureña ciudad cubana de Cienfuegos es escenario de la II Jornada Internacional de Neonatología que comenzó este 16 de enero y concluirá mañana, informa el periódico Granma.

Al evento asisten especialistas de toda Cuba, y el Dr. Guillermo Oscar Zambosco, del Hospital Italiano de La Plata, Argentina, cuya Fundación para el Desarrollo de la Salud Materno Infantil coauspicia la cita, junto a las autoridades cubanas.

En la sesión inaugural se analizan temas como la fisiología respiratoria y la ventilación neonatal: aspectos fundamentales de importancia clínica en este campo; nuevas modalidades ventilatorias y el cuidado integral del niño prematuro extremo, entre otros.

Para mañana se prevé analizar el manejo perinatal (y en sala de partos) de las cardiopatías congénitas; la neumonía asociada a los procesos de respiración y la humanización y la ética en el trato a la familia del bebé enfermo.

Precisa la información de Granma que las representaciones de las diferentes provincias del país presentan casos clínicos que por su destaque motivan el estudio académico de los especialistas.

La Fundación para el Desarrollo de la Salud Materno Infantil “Profesor Guillermo Oscar Zambosco” contribuye a la organización de certámenes de este tipo tanto en Argentina, país de enclave, como en diversas naciones de Iberoamérica, en sesiones que constituyen fuente de superación para los doctores de este perfil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/118613-en-cuba-jornada-internacional-de-neonatalogia>



Radio Habana Cuba